
前回廃棄物部会（3月 17 日）意見への対応について 

 

意 見 対 応 案 

産業廃棄物の種類別の状況につい

て、H16 と H21 だけでなく推移を示す

などわかりやすくされたい。 
 

産業廃棄物の発生量や処理状況など

の主なものについて、経年的な推移を

グラフ化し、そのコメントを追加する

などわかりやすいものとする。 
（資料２(２)参照） 
 

ごみ減量・リサイクルのコストはど

のようか。 
 
 

一般廃棄物のごみ処理経費について

の記述（現状）を加え、どの程度の経

費を要しているかについて整理する。 
（資料２(２)参照） 
 

 衣浦港３号地処分場の跡地利用につ

いて、当部会でも検討すべきではない

か。 

 衣浦港３号地処分場の跡地について

は、衣浦港港湾計画で工業用地と位置

付けられており、地元武豊町の都市再

開発計画等を踏まえ土地利用が図られ

る予定。 
 

 

資料１ 


